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Слышать голос народа
Отчетные встречи

Состоялись отчетные встречи акима района Жаныспаева А. А. с населением сел и сельских 
округов. Это первые встречи главы региона с момента вступления его в должность.

На встречах присутствовали руководители государственных учреждений.

Стоимость подписки для физических лиц на полугодие - 1700 тенге. Для пенсионеров, студентов, безработных - 1500 тенге. Для юридических лиц - 
5000 тенге.  Подписаться можно в редакции газеты «Авангард» по адресу 6-62, у наших почтальонов, в отделениях «Казпоч ты» в дни выдачи пенсий, 
у общественных распространителей. Все справки по телефону 2-38-56. Спасибо нашим преданным читателям, оставайтесь с нами!!!

продолжается подписка на ГаЗетУ «аВанГард» на Второе полУГодие 

 В ходе встреч была заслушана 
информация о реализованных 
проектах за последние три года. 
Жители ознакомились также с пла-
нами по развитию сел и сельских 
округов на текущий год. 

Затем состоялся доверительный 
и конструктивный диалог с насе-
лением, позволивший жителям 
задать волнующие их вопросы.

Село Забеловка
В данное время ИП «Мирас» 

(г. Талдыкорган) ведет работы 
по укладке тротуара по улицам 
Ленина и Комсомольская протя-
женностью 1,5 км. В этом году пла-
нируется ремонт улиц Целинная, 
Правонабережная, Первомайская, 
частичный ремонт  улиц Новостро-

евская, Горького, Джангильдина.
ТОО «Унистрой» и ИП «Энер-

гетик» проведут текущий ремонт 
стадиона. Также в рамках благо-
устройства на территории села 
ТОО «Толеби проект земельный 
кадастр» установит евроштакетник 
протяженностью 600 метров. 

Завершится двухгодичный про-
ект по строительству газопровода 
протяженностью 12,9 км. 

Требуется капитальный ремонт 
Дома культуры и ФАПа.

Вопросы, заданные жителями, 
коснулись, в основном, благоу-
стройства села. 

В частности, жители обеспоко-
ены состоянием улицы Садовой и 
дороги, ведущей к христианскому 

кладбищу, вопросом придания 
официального статуса мечети, 
возводимой силами частных пред-
принимателей.

Есть проблемы, связанные с 
ликвидацией стихийных свалок, 
очисткой русла реки Желкуар, 
газификацией здания ФАПа, ре-
монтом моста, поврежденного 
паводком, установкой дорожных 
знаков, качеством подаваемой 
электроэнергии, отсутствием во-
досливных труб, что приводит к 
затоплению дворов. 

Село Чайковское
В текущем году по государствен-

ной программе «Ауыл Ел-бесігі» 
ТОО «СК ПремиумСтрой» произ-
ведет ремонт улиц Набережная, 
Школьная, Мира, Пионерская.

Планируется установка ограж-
дения евроштакетником, снос вет-
хих и непригодных для жилья зда-
ний, вывоз несанкционированных 
свалок, приобретение линолеума 
для школы  (ИП «Махмутов Д.»), 
ремонт школьной гардеробной (К/Х 
«Журуспаев Н. А.»), приобретение 
спортивной формы для школьников 
(ИП «Фогель С. А.»)

Также предусматривается ввод 
в эксплуатацию разводящих сетей 
с подключением к системе центра-
лизованного водоснабжения. 

Требуется финансирование 
на разработку проектно-сметной 
документации для строительства 
Дома культуры.

Чайковцы задали вопрос, по-
чему они лишились возможности 
ловить рыбу вблизи села на реке 
Желкуар. Жители улицы Октябрь-
ская сетуют на перепады напря-
жения в электросети во время 
непогоды. 

Проблемным является вопрос 
проведения досуга в виду от-
сутствия надлежащего здания, 
а также организация рейсового 
маршрута до города. 

Хозяйка дома № 7 по улице 
Школьная просит ликвидировать 
ямы, образовавшиеся в результате 
установки водовода и являющиеся 
причиной загрязнения и подтопле-
ния двора.

Большевистский сельский 
округ

В этом году пройдет средний 
ремонт дороги «Подъезд к с. Шев-
ченковка, 26 км».  Будет проведено 
переоборудование водопропуск-
ных труб на участках 5 км и 22 
км дороги «Подъезд к  с. Шевчен-
ковка».

Продолжатся работы по улуч-
шению состояния дорог сельского 
округа. 

После завершения строитель-
ства разводящих сетей водопро-
вода в селе Тургеновка плани-
руется провести средний ремонт 
улиц Целинная и Комсомольская 
протяженностью 2 км.

Выделены средства на благоу-
стройство и озеленение сел округа, 
реконструкцию сетей села Турге-
новка с подключением к системе 

централизованного городского 
водоснабжения.

Рассматривается возможность 
установки пункта раздачи воды в 
селе Хазрет.  

Вопросы жителей округа косну-
лись водоснабжения, газификации 
села, автобусного сообщения с 
городом, качества сотовой связи, 
медицинского  обслуживания, бро-
дячих собак, цен на корма.

Село Ырсай 
В текущем году продолжатся 

работы по содержанию дорог, ос-
вещению улиц, благоустройству и 
озеленению, планируется средний 
ремонт улиц Молодежная и Новая 
общей протяженностью 1,4 км, 
улицы Набережная протяженно-

стью 0,3 км. 
Выступление индивидуального 

предпринимателя Бисимбаева К. 
Х. было содержательным. Он рас-
сказал о работе цеха по розливу 
питьевой воды. В виду того, что 
тарифы на потребление воды для 
юридических лиц высокие, осенью 
прошлого года руководитель вы-
нужден был приостановить цех по 
обработке картофеля.  

Ответ по поводу снижения тари-
фов прозвучал неутешительно. Как 
сказал руководитель районного 
отдела жилищно-коммунального 
хозяйства Кабиев А. К., субсиди-
рование для юридических лиц не 
предусмотрено.

Аким района Жаныспаев А. А. 
добавил, что понимая важность 
развития малого и среднего бизне-
са, необходимо попытаться помочь 
решить данную проблему.

 Бисимбаев К. Х. выразил так-
же большую обеспокоенность 
состоянием моста, большой износ 
которого связан с передвижением 
по нему большегрузных машин. 

Был дан ответ, что единствен-
ный вариант исправить ситуацию 
– установить весы, которые будут 
фиксировать перегруз, и,  в случае 
выявления таковых фактов, вино-
вных привлекать к ответственности. 

Бисимбаев К. Х. обратился с 

просьбой помочь со сложной ситу-
ацией нехватки рабочей силы во 
время сбора урожая.  

Проблема таковая имеется, 
нужно искать выход.

Житель села Кистаубаев С. Ш. 
высказался по поводу слабой  мо-
бильной связи.

На эту жалобу ответил аким 
села Кулаков В.И., сказав, что в 
ТОО КаР-Тел от лица жителей села 
отправлено обращение. В прошлом 
году участок для установки антен-
но-мачтового сооружения выделен, 
руководство предприятия обяза-
лось исправить ситуацию. 

 Жителей села не может не 
волновать планируемое открытие 
карьера на Элеваторном место-

рождении, которое повлечет за 
собой дополнительное негативное 
воздействие на экологию региона.

Аким района Жаныспаев А. А. 
ответил, что создаваемая в районе 
рабочая группа будет делать все 
возможное для решения данной 
проблемы.

От лица жителей села культра-
ботник Кулакова Л. М. попросила 
найти помещение для проведения 
мероприятий.

Был дан ответ, что будут вестись 
переговоры с руководством ТОО 
«Желкуар-2003» относительно 
здания бывшей столовой. 

Все поступившие вопросы взяты 
на контроль.

P. S. В целом, проблемы сел 
схожи. Это  - возможность жить 
в комфортных условиях, что под-
разумевает хорошее состояние 
дорог, снабжение водой, газом, 
качественное медицинское об-
служивание, получение среднего 
образования, организация досу-
га населения. 

 Когда мы покидали село Чай-
ковское, на дороге нам встре-
тилась группа ребят. О чем они 
говорили? Возможно, о будущем 
своего села. Очень хотелось бы,  
чтобы оно было. 

Тогжан 
ЖаманКулОВа.


